

### Kibali Fait un Démarrage Fort en 2019

**Kinshasa, RDC — 16 avril 2019** — Kibali, classée parmi les 10 meilleures mines d'or au monde, a très bien commencé l'année 2019 après avoir réalisé un nouveau record de production l'an dernier, a déclaré aujourd'hui le président et directeur général exécutif de Barrick, Mark Bristow. Barrick exploite Kibali, une société commune avec AngloGold Ashanti et SOKIMO, une entreprise de l'État congolais.

S'adressant aux médias et aux parties prenantes lors d'une conférence de presse, Bristow a déclaré que Kibali ne cessait de battre ses propres records et est resté sur la bonne voie vers des objectifs de production de 750,000 onces en 2019 avec l'extraction récente de 285,000 tonnes de minerais hissées à partir de son puits en Mars1. L'alimentation et la récupération sont soit au niveau attendu ou en dépassement. Kibali poursuit l'intégration de nouvelles technologies à son exploitation minière automatisée, un domaine dans lequel il s'affirme et est considéré déjà comme chef de file de l'industrie.

« Avec une production de cette envergure à Kibali, nous nous focalisons davantage sur le remplacement des réserves et des ressources. Les travaux de forage visent les extensions de plongée du complexe KCD Gorumbwa sur la structure aurifère KZ longue de 30km sur et sur les extensions de l'ouest du graben de Kibali. Ce qui confirme d'ailleurs qu'il existe un potentiel substantiel pour reconstituer la réserve et la base de ressources, » a déclaré Bristow.

« Kibali est l'une des cinq mines d'or de premier rang2 de la famille Barrick et un exemple exceptionnel de l'engagement de Barrick envers les partenariats. La relation constructive entre ses trois actionnaires ainsi que son investissement soutenu dans l'économie locale l'illustrent. Au cours du dernier trimestre, la mine a dépensé US\$38 millions pour honorer les factures des entrepreneurs congolais et le projet de modernisation de la route Durba, lancé tout récemment, est mis en œuvre à 100% par des entreprises congolaises et des entrepreneurs que Kibali a formés. »

Bristow a noté que, lors de leur rencontre à Washington, DC au début de ce mois, Son Excellence Monsieur le Président Congolais, Felix Tshisekedi, et le président exécutif du Conseil d'Administration de Barrick, John Thornton, avaient confirmé leur attachement commun à un partenariat visant à développer l'industrie minière aurifère dans le pays. Des réunions de suivi se déroulées dans les dernières 24 heures en RDC entre le Président Felix Tshisekedi, Bristow et des hauts cadres des deux équipes respectives. Ces dernières ont été consacrées aux initiatives de partenariat et aux stratégies visant à soutenir la croissance continue du secteur minier au profit des investisseurs, de la Nation Congolaise et d'autres parties prenantes.

« Le gouvernement congolais est l'un de nos partenaires les plus importants et nous nous réjouissons à la perspective de travailler avec eux pour créer un climat d'affaires capable d'attirer des investissements importants et à long terme comme ceux que nous avons apportés à Kibali. Pour ce faire, il faut un Code minier qui équilibre équitablement les intérêts de l'État et les investisseurs et donne aussi l'opportunité de participer équitablement à la création de valeur que l'industrie minière offre. Nous sommes prêts et nous continuerons à collaborer avec le gouvernement et l'administration sur les questions concernant le Code promulgué l'année dernière, » a-t-il déclaré.

## **Demandes de renseignements:**

*Président & PDG*  
Mark Bristow  
+1 647 205 7694  
+44 788 071 1386

*Directeur des  
opérations Afrique et  
Moyen Orient*  
Willem Jacobs  
+44 779 557 5271  
+243 820 678 040

*Directeur Pays RDC*  
Cyrille Mutombo  
+243 812 532 441

*Relations avec les  
investisseurs et les médias*  
Kathy du Plessis  
+44 20 7557 7738  
Email: barrick@dpapr.com

**Site web:** [www.barrick.com](http://www.barrick.com)

## **À Propos de la Mine D'or de Kibali**

La mine de Kibali, située en République Démocratique du Congo, est l'une des plus grandes mines d'or d'Afrique. Elle comprend une mine à ciel ouvert intégrée et une exploitation souterraine ainsi qu'une usine de traitement de 7.2mtpa. Le premier lingot d'or a été coulé en 2013 à partir des opérations à ciel ouvert et la mise en service de l'opération souterraine complète a été achevée à la fin de 2017.

Kibali se trouve dans le nord-est de la RDC, à environ 220km à l'est de la capitale de la province du Haut Uele, Isiro, à 150km à l'ouest de la ville frontalière ougandaise d'Arua et à 1,800km du port kenyan de Mombasa. La mine est détenue par Kibali Goldmines SA (Kibali) qui est une société de coentreprise dont l'actionariat se décline ainsi: 45% de Barrick, 45% d'AngloGold Ashanti, et 10% de la Société minière de Kilo-Moto (SOKIMO). La mine a été développée et est exploitée par Barrick.

## **À Propos de Barrick**

Le 1er janvier 2019, un nouveau Barrick est né de la fusion entre Barrick Gold Corporation et Randgold Resources Limited. Les actions de la nouvelle entreprise se négocient à la NYSE (GOLD) et à TSX (ABX).

La fusion a créé le géant mondial du secteur aurifère, qui détient cinq des 10 principaux actifs aurifères du niveau 12 du secteur (Cortez et Goldstrike au Nevada aux États-Unis (100%); Kibali en RDC (45%); Loulo-Goukoto au Mali (80%) et Pueblo Viejo en République Dominicaine (60%)) et deux autres avec le potentiel de devenir des actifs aurifères de niveau 12 (Goldrush/Fourmile (100%) et Turquoise Ridge (75%), tous deux aux États-Unis).

Avec des opérations et des projets miniers dans 15 pays, dont l'Argentine, l'Australie, le Canada, le Chili, la Côte d'Ivoire, la RDC, la République Dominicaine, le Mali, la Papouasie-Nouvelle-Guinée, le Pérou, l'Arabie saoudite, le Sénégal, les États-Unis et la Zambie, Barrick enregistre le plus bas coût total<sup>3</sup> de trésorerie parmi ses homologues seniors dans le secteur aurifère<sup>4</sup> et un portefeuille d'actifs diversifié, positionné pour la croissance dans de nombreux districts aurifères les plus prolifiques au monde.